

2019
12月

スクールホットライン

歌声の響く学校

From 新栄小学校

♪人はみんな誰でも

一人では生きていけないから
いつもすてきな友達と
この手をつなぐのさ♪

『すてきな友達』より

新栄小学校の一日は子どもたちの元氣な歌声から始まります。朝の歌として、「一学期は」ともだちになるために、「二学期は」「すてきな友達」、三学期は「スマイルアゲイン」を朝の会や児童朝礼の時間に歌っています。

本校では、「歌声の響く学校を目指し、豊かな情操や仲間との一体感を育む」「音楽を通して豊かな人間性養う」ことを目標の一つに掲げ、集会委員会が中心となって全校合唱や音楽集会以取り組んでいます。各学期に行われる音楽集会では、体育館全体に347名の全校児童が心を一つにして歌う歌声が響き渡ります。

一学期の音楽集会では、4月から毎朝歌っていた「ともだちになるために」を手拍子しながら歌ったり、スピードアップしたり、楽しくみんなで歌いました。ミュージック先生のフレーズの話等、音楽で大事なことも学びました。最後には



今まで練習してきた手話をつけて、全校で美しく歌うことができました。

今年度は、音楽の先生を講師に招き、体の使い方や声の出し方について教えていただき、より美しい発声や技能を身に付け表現力を高めています。その成果を学習発表会で披露しました。

これからも音楽を通して、自分を表現することに自信をつけ、互いのよさに気付き、友達とのコミュニケーションを楽しみ、達成感や充実感を味わってほしいと思います。

シリアの 織せんげつ月

ジャーナル

クリスマス特集!

皆さん、こんにちは!本日に寒くなってきましたね。このコラムが掲載される時、もう12月で、クリスマスはもうすぐです!クリスマスが大好きですから、この特集で私の家族の祝い方を皆さんとシェアしたいと思います!

クリスマスのために2週間アメリカに帰ります。アメリカでクリスマスは日本のお正月みたいで、家族と親戚が集まるホリデーです。私の家族は3人でクリスマススイブとクリスマスを過ごします。大きいもみの木を買いに行つて、リビングルームに置きます。花束みたいで、クリスマスツリーは前生きていたものですから、たくさんお水を注がなければいけません。ライトを付けて、飾って、一番上の枝に天使をおきます。皆がプレゼントを用意します。クリスマススイブに教会に行つてきて、そして近所の人とたくさん美味しいカニを食べます!クリスマスにプレゼントを開けて、ゆっくり家族とのんびりします。

次の日、母方の親戚の皆が集まって、10人ぐらいたまたクリスマスを祝います!ポール伯父と3人のいとこはロードアイランド州から飛行機で来て、5時間かかります!着いたら、私の家族と一緒に3時間運転して、クリスチーン伯母とオーレ伯父と

リンディスおばあちゃんのところへ行きます。そこで1週間皆でクリスマスを祝っています!たくさん話したり、ハグしたり、歌ったりします。人数が多すぎて、皆にプレゼントをあげるのは無理ですから、抽選で1人の名前を選んで、その人のプレゼントを用意します。

この写真は去年クリスマスに撮りました。一番近い人は私の母で、右回りで私、いとこたちリッビー、マーギー、とキャサリン、そしてポール伯父です。早く皆と会いたいです!そして豊山町に帰つてきて、久しぶりに会うことをとても楽しみにしています。2週間、行つてきます!



今月のワンポイント英会話

To be close (with someone)
:(誰かと) 仲良い

例: I am close with my cousins.
(いとこたちと仲良いです。)

今月のイベント情報

今月行われる、町の大きなイベントを英語で紹介いたします。

Upcoming Events: Mini concert at the Community Center,
December 11th! 12:15~
(お昼のコンサート 12月11日 12:15~
社会教育センター)



役場で勤務しているシリア ローゼ-langford (Celia Rose Langford) 国際交流員のコラムです。

織月 (せんげつ)
三日月などの、
織維のような
細い形の月のこと。